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本报讯 11月29日上午，河北省委常委、省
委秘书长景春华在省、市领导陪同下，到郑东新
区考察，参观了郑东新区规划馆、国际会展中
心、省艺术中心。

河北省委副秘书长王有河、杨晓捷等随同考察。
省委副秘书长白建国和市领导赵瑞东、孙

金献等陪同考察。 晚报记者 王继兵

□晚报记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日上午，市委书记连维良带领
市直有关部门负责人，到荥阳市调研宜居健康
城规划建设和产业集聚区建设情况。

市领导舒庆、刘东一同调研。
连维良一行先后冒雨听取了郑州宜居健

康城规划建设情况、现场察看了豫龙安置区建
设工地、索河整治项目施工现场、郑州煤机综
机公司厂区和河阴石榴生产基地，听取了荥阳
产业集聚区建设发展情况汇报，协调解决有关
问题，并对宜居健康城和产业集聚区建设提出
了具体要求。

规划面积 117平方公里的郑州宜居健康
城是郑州都市区“六城十组团”的重要组成部
分，该组团突出“宜居、健康”功能，集中优势医
疗资源和相关休闲疗养产业，建设服务于中原
经济区，集医疗、教学、研究和学术交流为一
体，以发展公共卫生事业、医药现代化科技产
业、老年医疗康复、养生保健、旅游休闲和医学
文化展示为主导功能的特色组团。目前，宜居
健康城管委会已与 12家单位签订了合作意向
书，总投资40多亿元。

在实地察看宜居健康城规划建设情况，听
取相关工作进展汇报后，连维良指出，荥阳市
要抢抓中原经济区、郑州都市区建设的重要机
遇，更加注重“生态、健康”理念，以宜居健康城
为龙头，以国家生态县（市）、环保模范城市、生
态镇村创建为载体，全面推进北部沿黄旅游
带、中部城区景观带、南部山区水源涵养带、

“四库一河”景观带等六大生态带建设，发展多
元宜居地产，完善提升健康休闲功能，带动郑
州西部地区发展，提升郑州都市核心区的综合
服务功能。

对于宜居健康城下一步的规划建设，连维
良强调，要重点做好四个方面的工作：一要科
学规划路网，让畅通的路网建设带动组团
发展。要根据目前路网情况，充分利用中
原西路、陇海路西延等即将开工的有利条
件，主动衔接、科学规划宜居健康城路网建
设，以通畅的交通优势带动宜居健康城的
快速发展。二要按照集约节约利用土地的
原则，以新型城镇化为引领，以高标准建设
安置小区为突破口，大力推进以合村并城
为主的新型农村社区建设，实现宜居健康
融合发展。三要加快生态水系建设。注重

加强水利设施建设，紧紧抓住国家加快水
利改革发展的重大机遇，积极争取上级政
策和资金扶持，加大对索须河等境内河流
水系的综合治理 , 推进城市水系建设。充
分利用丰富的水资源，建立良性的水生态
环境 , 形成多水面城市生态景观，提升城市
品位，为宜居健康城建设营造良好的生态
环境。四要尽快筹划首批入驻项目。要开
拓视野，制定政策，整合资源，精心谋划，依
托郑州医疗教育体系成熟、医药科研机构
众多的资源优势，吸引更多医疗机构投资
兴业，吸引更多人才安居创业，带动健康医疗、
养老服务等特色医疗等服务项目尽快开工建
设，带动城市组团快速发展。

产业集聚区是促进“三化”协调发展、实现
科学发展的有效载体和重要依托，是转变发展
方式的战略突破口。随着工业企业的发展，
荥阳市规划建设了以汽车制造、铝及铝加
工、建筑机械、高端阀门为主导的荥阳产业
集聚区，规模集聚效应日益显现。在实地调
研荥阳市产业集聚区的规划建设情况、详细
了解企业生产经营情况后，连维良指出，产
业集聚区建设是中原经济区、郑州都市区建

设的有力支撑，必须抓住有利时机，精心谋
划运作，加快项目建设发展。一要抓住河南
省推动集聚区融资平台建设的有利时机，推
动工业经济从低附加值向高附加值升级，引
导优势支柱产业资源整合重组。二要加强
组织领导，充分发挥规划引导、政策扶持、要
素保障、公共平台建设及优化服务等方面的
作用，强化项目引资双带动，突出特色，完善
基础设施，积极承接产业转移，促进产业集
聚。三要严格产业准入标准，坚持低碳、绿
色、信息化发展，推动工业经济从要素驱动
向创新驱动转变，走一条经济发展与生态环
境相适应的发展之路。

荥阳河阴石榴远近闻名、品质独特，栽培
面积已达 4.5万亩，形成了长达 15公里的河阴
石榴产业带，年均产量 2500万公斤，年均效益
2亿元。调研途中，连维良一行来到河阴石榴
生产基地，了解石榴的生产、品质及种植规模
等情况。连维良指出，有关部门要进一步加大
对特色林果基地的规划建设和扶持力度，围绕
优化产业布局、拉长产业链条、突出品牌上档
次的思路，全力推进特色农产品基地建设，持
续促进农业增效、农民增收。

连维良在荥阳调研时强调

抢抓机遇 科学规划 项目先行
全力加快产业集聚区和宜居健康城建设

□晚报记者 刘涛

本报讯 昨日下午，全市集中开展法制宣
传教育和依法治理违法行为工作会议召开，各
县（市）、区政法委书记，郑东新区、经济开发
区、高新技术产业开发区、航空港区有关负责
人，市直有关单位负责人参加会议。市委常
委、政法委书记、公安局长黄保卫作重要讲话。

本次会议要求全市坚决纠正和遏制违法

建设、违法广告、食品违法生产、违法用工、违
法征地用地、违法网吧、违法排污、违法交通、
违法破路、违法行政等违法行为，为郑州都市
区建设营造良好的发展环境。

黄保卫要求，一定要启动一批违法行为专
项治理，针对各种违法行为，逐个制订工作方
案，建立长效机制，并公开举报电话，接受群众
监督举报。

黄保卫表示，应通过专项治理行动，基本

解决历史遗留的违法行为事件或案件，杜绝在
治理过程中出现新的违法现象，确保依法治理
违法行为工作顺利完成。

据了解，专项治理阶段将从今年 12月 21
日开展，直至明年 12月 1日结束，为期 1年左
右。要求坚持教育在先，并依法行政、规范执
法行为，在公正文明执法的基础上，从严、从快
处理相关违法行为，涉嫌犯罪的，及时移送司
法机关处理。

我市消防安全
实施网格精细化管理
□晚报记者 周炜卿 通讯员 王珂

本报讯 11月29下午，全市深入推进
基层消防安全网格精细化管理工作部署
会议召开。

网格精细化管理是以乡镇、街道办为
基本单元，将辖区划分为以乡（镇）、街道
为“大网格”、社区、行政村为“中网格”、责
任片区为“小网格”的三级单元网格。这
种管理模式，实现了消防安全全覆盖、无
盲点。

会议要求，县（市）、区政府和部门主
要领导、乡镇、街道办领导及工作人员逐
级分包大、中、小“网格”；乡镇、街道办通
过建立完善网格精细化管理服务平台，提
升“三级网格”应急反应速度。

冬季送温暖活动启幕
郑州慈善总会捐赠10万元
帮中牟困难群体温暖过冬

□晚报记者 裴蕾

本报讯 对于 53岁的中牟农民蒋春
香而言，这个冬天是温暖的：处于生活困
境中的她，昨天收到了中牟慈善总会发放
的1000元救助金。

昨日上午，在中牟县举行的一场捐赠
仪式上，郑州慈善总会向中牟县慈善总会
捐赠 10万元，同时，爱心企业郑州阳光餐
饮有限公司也向该会捐赠首笔善款 10万
元。现场包括蒋春香在内的 10名救助对
象收到了救助金。

郑州慈善总会会长武国瑞介绍说，天
气越来越冷了，此次郑州慈善总会来到中
牟，对生活困难的群众进行救助，也拉开
了今年郑州慈善总会冬季送温暖活动的
序幕。近期，郑州慈善总会将在全市启动

“冬季送温暖”活动，在拿出 300万元对全
市大学生困难群体进行救助的基础上，还
将对市区内生活困难的低保家庭逐步开
展救助。

“我们计划启动一个名为‘百万爱心送
万家’的大型救助活动，动员全市市民奉献
爱心，对全市低保家庭进行救助，帮助他们
度过一个温暖的冬天。”武国瑞表示。

□晚报记者 孙娟

本报讯“栽好梧桐树，引得凤凰来”，全球
第三、亚太第一的高科技信息产业通路商——
联强国际落户郑州了。昨日上午，联强国际
（郑州）计算机软硬件研发及配套服务中心项
目在高新区梧桐街开工奠基。

据悉，联强国际集团是亚太地区最大的5c
专业通路商，针对高科技产业供应链提供整合
型服务。目前，联强国际集团的营运点涵盖中
国大陆、台湾，以及港澳、澳大利亚、泰国等国
家和地区，并投资美国、加拿大、墨西哥及印度
等，遍布全球29个国家和地区、181个城市，形
成以亚太为主轴，美洲、印度两翼为辅的全球

通路布局。2009年，联强国际全集团在全球的
营运规模达1254亿元。

这次落户郑州的联强国际（郑州）计算机
软硬件研发及配套服务中心项目位于梧桐街
与碧桃路交叉口东南角，净地面积约43亩，项
目总投资 1.5亿元人民币，是联强国际在中部
地区从事数码信息管理、科技生产研发、先进
技术服务与转移的现代化基地。项目建设包
括区域管理中心及技术总部，总建筑面积 4.1
万平方米，包括两栋研发楼，一栋生产车间和
一栋自动仓库。

联强国际集团中国首席投资代表海中天
表示，郑州市为企业落地提供的配套服务、优
惠政策都是国内一流的，并为郑州付出的服务

表示感谢。“中部市场发展得非常快，郑州作为
省会城市，对中部城市群的市场辐射作用巨
大，集团对在郑州投资充满信心。”

高新区党委副书记、管委会副主任樊福
太表示，联强国际项目落户高新区，不仅是
联强国际巩固“渠道之王”软硬实力的重要
布局，也是高新区夯实以电子信息、软件、
动漫创意为核心内容的千亿级新兴主导产
业发展基础的重要布局，项目开工建设对
提升郑州高新区及周边高科技产业的聚
集、升级、发展，对现代产业体系的形成，对
经济发展方式的转变将产生重大影响，高
新区各部门将全力为联强项目提供更高层次
更专业的服务。

全球第三、亚太第一的高科技信息产业通路商

“联强国际”落户高新区
总投资1.5亿元人民币


